Villa en alquiler Marbella

España, Marbella, Elviria

Villa - REF: TGS-A3784









Nº dormitorios: 4 Jardín privado

Nº de baños: 4 Aire acondicionado

Nº de personas: 8 Lavavajillas Aparcamiento Televisión M² vivienda: 300 m² Lavadora Terraza

Wifi

Piscina privada

Bienvenido a esta exquisita villa de 4 dormitorios ubicada en las serenas colinas de Elviria, Marbella. Presentada exclusivamente por JustRent Marbella, esta propiedad encarna la verdadera esencia de la vida en la Costa del Sol, ofreciendo una lujosa combinación de comodidad y estilo.

Majestuoso panorama mediterráneo: ¿la característica más destacada de la villa? Un impresionante panorama del azul del mar Mediterráneo, que se extiende hasta donde alcanza la vista. Y, debido a su excelente orientación oeste, no solo estás alquilando una casa, sino que estás asegurando un asiento en primera fila para ver algunas de las puestas de sol más espectaculares que la costa tiene para ofrecer. Aquí, cada noche, el cielo pinta una obra maestra, proyectando tonos dorados sobre las brillantes aguas.

Master Suite de primer nivel: mejore su experiencia de vida en el dormitorio principal del último piso. No solo viene con un vestidor privado y un baño privado, sino que imagínese sumergiéndose en una bañera con la extensión del Mediterráneo frente a usted, bañado por el cálido resplandor del sol poniente.

Vida versátil y puestas de sol de ensueño: la planta baja alberga un acogedor dormitorio, mientras que el nivel inferior ofrece dos dormitorios adicionales y un acogedor espacio de oficina. Ya sea trabajando o descansando, el encanto del mar y esos mágicos atardeceres está siempre presente. El acceso directo al área de la piscina y al garaje desde aquí hace que las transiciones sean muy sencillas.

Serenatas en el jardín al atardecer: su piscina privada invita a darse un chapuzón al atardecer, mientras que las áreas de descanso del jardín ofrecen el escenario perfecto para un brindis al atardecer. Con dos barbacoas listas, las reuniones nocturnas bajo el ardiente cielo de Marbella se convierten en eventos para recordar.

Comodidades adicionales: la planta baja ofrece un cómodo baño con ducha, lo que garantiza que los huéspedes tengan fácil acceso después de momentos junto a la piscina o durante las festividades.

Esto no es sólo una villa; es una experiencia, un encuentro diario con el sol mientras le da un beso de buenas noches al mar. Sumérgete en este sueño de Marbella, donde las puestas de sol son la norma y el

lujo es la norma.

Muy bien situado: Un viaje en coche de 10 minutos hacia el oeste le llevará al centro de Marbella, donde podrá disfrutar del casco antiguo. A 15 minutos en coche hacia el este encontrará la animada ciudad de Fuengirola, que también ofrece un encantador casco antiguo y varios centros comerciales y hermosas playas.

Tenga en cuenta que solo damos la bienvenida a familias y parejas, no a grupos menores de 30 años ni a despedidas de soltero/a. Si no entra en esta categoría pero desea reservar de todos modos, envíenos una consulta detallando un poco más sobre usted y el grupo con el que viajará para que podamos solicitarlo por usted.





















